

(別紙2)熊本・大分等のクルーズ船寄港の様子の発信事例

2. 熊本・大分等の港湾へのクルーズ船寄港の様子を港湾局Facebookで発信

港湾局Facebook「国土交通省港湾局～みななどに行ってみませんか?～」において、クルーズ船の寄港の様子を情報発信します。

※別府港への大型クルーズ船寄港の様子の発信例(5月18日 港湾局Facebook)

国土交通省港湾局 ～みななどに行ってみませんか?～

Facebookページ メッセージ 2 お知らせ 31 インサイト 投稿ツール 設定 ヘルプ

国土交通省港湾局 ～みななどに行ってみませんか?～さん
が写真5件を追加しました。
5月18日 21:52

「別府港」は今日も元気にクルーズ船を受け入れてます!! (がんばれ九州!)

大型客船「ゴールデン・プリンセス」(10万8,865トン)が熊本地震発生後の5月3日(火)、大分県の「別府港」へ寄港しました。台湾を中心に香港、タイ、米国などの国・地域の乗船客が観光バス(約40台)やシャトルバス、タクシーに乗り、地獄巡りや湯布院散策など別府市や由布市湯布院町の観光に出かけました。

また、港では歓迎行事も行われ、別府市の観光関係者らが別府竹細工の耳かき、温泉用の手ぬぐいなどの記念品に加え、「別府・湯布院など観光地での皆さまの笑顔」をFacebook等でご家族、ご友人に情報発信をお願いします。」といった「お願い文」を乗客全員へ配布しました。

先日の熊本地震で、大分県の観光地でも一部地域で被害が生じましたが、ほとんどの観光・宿泊施設が観光客の安全確保を優先し「元気に営業中」です! みなさんもぜひ元気な「別府港」をはじめ、大分県の各地へ足を運んでみてはいかがでしょうか。

◆大分県の観光情報はこちらから。
<http://www.visit-oita.jp/> (日本語)
<http://tw.visit-oita.jp/> (繁体字)
<http://cn.visit-oita.jp/> (简体字)
<http://en.visit-oita.jp/> (英語)

(写真について)
 1枚目: 配布された「お願い文」(中国語Ver.)
 2枚目: 配布された「お願い文」(英語Ver.)
 3枚目: 別府港「ゴールデン・プリンセス」寄港時の様子(大分県別府市観光課ご提供)
 4, 5枚目: 別府市宣伝部長「べっぴん」のお出迎え。みなさん、嬉しそうです!

近日常のイベント
ページのイベントを作成しよう。
イベントを作成

国土交通省港湾局 ～みななど...
瀬戸内の交流拠点 松山港を
紹介! 豊後県民のほほ中央部に

港湾局Facebook「国土交通省港湾局～みななどに行ってみませんか?～」
URL:<https://www.facebook.com/PHB.MLIT.Japan>

3. 海外において、熊本・大分等の港湾へのクルーズ船寄港の様子を情報発信

熊本・大分等へのクルーズ船寄港の様子を在外公館やJNTO事務所等のSNSにおいて現地語で情報発信します。

※別府港への大型クルーズ船寄港の様子の発信例(5月24日在上海日本国総領事館のSNSアカウント)

docomo LTE 11:31 88%

上海日领馆

“别府港”今天也充满活力地接受邮轮靠港!!!

2016-05-24 上海日领馆

大型邮轮“黄金公主号”(108,865吨)于熊本地震发生后的5月3日(星期二)顺利靠港了大分县的“别府港”。来自香港、泰国、美国等国家和地区的乘船旅客分别乘坐观光巴士(约40辆)、接驳巴士以及出租车等,来到了别府市或由布市汤布院町进行地狱温泉巡游和汤布院小镇散步等观光活动。

此外,港口举办了欢迎仪式,别府市的旅游相关人士准备了别府竹工的掏耳勺,温泉用小手巾等旅行纪念品,并向全体旅客派发了“请愿书”,拜托大家把在别府、由布院等观光地拍摄的笑脸上传到微信等,与家人和朋友分享大分县的信息。

由于日前的熊本地震,大分县的一部分观光区域也遭受了损失。但大部分观光、住宿设施在优先保证客人安全的前提下目前正常营业中。欢迎大家来到充满活